



"We offer ergonomic sleep" DUPEN
"Nous offrons un repos ergonomique" DUPEN

VICTORIA

Memory foam
Matelas mousse à mémoire de forme

*Perfect adjustment to the body, optimum back support.
Ajustement parfait au corps, support de dos optimal.*

Conforms and moulds to your body. Relieves back and neck pain. Frees body of pressure points. Optimum back support and correct back alignment. Improvement of blood circulation. Relief of pain caused by arthritis and rheuma. Reduces tossing and turning in bed. Helps to a restful and relaxing sleep. This elegant mattress is upholstered with luxury stretch fabric, high density quilting foam layers combined with soft fibers, padded sides and four horizontal handles embroidered for easy turning the mattress.

Conforme et moule à votre corps. Soulage le dos et la douleur au cou. Libère le corps des points de pression. Support de retour optimal et alignement correct du dos. Amélioration de la circulation sanguine. Soulagement de la douleur causée par l'arthrite et rhumatisme. Réduit le tournage dans le lit. Aide à un sommeil réparateur et reposant. Ce matelas élégant est rembourré avec tissu stretch de luxe, bandes de matelas rembourrés mous, couches de mousse de haute densité combinées avec des fibres molles, quatre poignées horizontales brodées pour tourner facile le matelas.



*This mattress is guaranteed to offer you an exceptional, restful and comfortable night's sleep.
Ce matelas est garanti pour vous offrir un confort inégalé pendant votre sommeil.*

VICTORIA
Memory foam
Matelas mousse à mémoire de forme

*Mattress materials and characteristics
Matériaux et caractéristiques de confort*

- 1 9 Exclusive Stretch fabric
Tissu Stretch exclusif
- 2 8 High density memory foam
Mémoire de forme haut densité
- 3 7 Natural fibers
Fibres naturelles
- 4 6 Foam Hypersoft
Mousse Hypersoft
- 5 Airdream HR foam
Airdream mousse HR



Double-sided mattress
Deux faces de couchage

3 years / core - noyau
2 years / fabric - coutil

UPPER LAYERS
COUCHES SUPÉRIEURES

CORE
NOYAU

LOWER LAYERS
COUCHES INFÉRIEURES

27±1
cm

Height to the center of mattress
Hauteur au centre du matelas



Natural fibers
Fibres naturelles



Sweat resistant fabric
Tissu respirant



Padded upholstered
mattress sides
Bandes de matelas
rembourrés



Side handles
embroidered
Poignées horizontal
brodées



Anti-mite
Anti-acariens

VICTORIA
Memory foam
Matelas mousse à mémoire de forme

*Double-sided mattress
Deux faces de couchage*



FIRMNESS / FERMETÉ ●●●●○